

II^{me} CONGRÈS INTERNATIONAL
de LINGUISTES

GENÈVE, 25-29 AOÛT 1931

Secrétariat :
RUE DE L'UNIVERSITÉ, 5

Genève, 4 Octobre 1930.

Monsieur le Vice-Chancelier
de la Mc-Gill University
Montreal (Canada)

Monsieur et très honoré Confrère,

Le premier Congrès de Linguistes, qui s'est tenu à La Haye du 10 au 15 avril 1928, a atteint le but que ses organisateurs lui avaient assigné : pour la première fois des linguistes ont pu débattre en commun des questions de linguistique sans se couvrir de l'autorité des philologues classiques, des néophilologues ou des orientalistes. Par là, ils ont affirmé l'autonomie que leur science avait depuis longtemps acquise de droit.

L'élan était donné. Un Comité International Permanent de Linguistes (C.I.P.L.) fut constitué en vue de poursuivre l'action commencée. Ce Comité a décidé que les prochaines assises linguistiques seraient tenues à Genève, ville internationale par excellence et qui, par sa situation géographique autant que par la beauté de ses environs, est le lieu idéal des rendez-vous scientifiques.

En conséquence, nous avons l'honneur de vous informer que le deuxième Congrès International de Linguistes aura lieu à Genève du 25 au 29 août 1931, et nous insistons auprès de vous pour que vous veuillez bien soutenir notre entreprise par votre présence, votre collaboration et votre influence personnelle.

A La Haye, ce sont les savants des diverses parties de la Hollande qui, réunis sous la protection de Son Altesse Royale le prince Henri et sous le patronage de magistrats éminents, ont pris l'initiative de convoquer les linguistes de tous les pays dans la ville de la Cour Permanente de Justice Internationale. De même, c'est la Suisse entière qui vous invite dans la ville de la Société des Nations. Notre Comité comprend, en effet, des représentants